

El nuevo complejo está suspendido del suelo para conseguir una continuidad visual desde el Patio central de Ciencias Sociales con el entorno verde del Campus.



Usos variados

Todos los pisos permiten tener funciones de estudio, investigación, relajó, etc. "Se encuentra en el vacío, entre el primer piso y el primer sótano, el Foro I, como un ágora en pendiente que tiene un ancho de 9.65 m. Como el alumno allí puede sentarse, conectarse, descansar, discutir, estudiar, etc., debía ser un ambiente acogedor. El revestimiento en madera shihuahuaco certificada, ubicado en las graderías, la pared y en el techo (acústico), le brinda al estudiante y visitante ese calor que no le puede dar el cemento pulido", refirió Santillana.

En un piso más arriba se tiene el Foro II, que posee parecidas características (aunque su techo es de baldosas de gran formato). "Esta será una sala de lectura y trabajo, pero mientras tanto cumple la misma función que el Foro I", dijo el arquitecto Jonathan Warthon.

En el tercer piso hay un detalle donde se ve el trabajo perfecto entre arquitectos y estructuralistas. "Allí le solicitamos al ingeniero de este campo suprimir la viga de amarre de piso, porque necesitábamos que haya una espacialidad que conecte la escalera interior directamente al Patio de la Facultad de Ciencias Sociales. El ingeniero optó por emplear dos vigas: peraltar la del tercer piso y la del primero al segundo invertirla. Lo que se puede ver allí no es una banca en realidad, sino una viga invertida. Esos peraltes que se han conseguido evitan tener la viga del medio que hubiera roto la comunicación espacial que buscábamos", sostuvo Santillana.

Dicho nivel, en tanto, es zona de lectura para los alumnos. "En esta parte se tienen los cubículos, que son los únicos ambientes que van a requerir aire acondicionado. Son los más pequeños y

están destinados para los que necesitan trabajar en grupo", dijo Warthon.

El edificio tiene forma de escaleras para hacer que la gente, el usuario, los estudiantes, la comunidad de la PUCP, etc., vaya recorriéndolo hasta llegar al nivel 4. "El último piso de la Facultad de Ciencias Sociales se comunica con el tercer piso del proyecto a través de una escalera en fachada. Los alumnos tienen la libertad de subir al cuarto piso donde se ubica una cafetería. Un profesor, incluso, tiene la facilidad de dirigirse a sus oficinas por allí subiendo por el ascensor", mencionó. Dicha planta es un espacio abierto donde se encuentran la parte privada de los profesores con la zona pública de la biblioteca. "Este piso también se usa para la ventilación de los niveles inferiores, pues al no haber aire acondicionado es necesario que los flujos de aire entren y salgan por algún lado", agregó.